

Stadtturm in neuem Glanz

Seit Donnerstag, 19. April 2012, erstrahlt der Stadtturm in neuen Lichtern. Hierfür wurde im Laubengang in 50 m Höhe eine verdeckt montierte LED-Beleuchtung installiert, deren sanft pulsierendes Licht, welches das Farbspektrum ändert, auf die Feierlichkeiten der Stadt Enns hinweist. Das indirekte, reflektierende Licht ist weithin sichtbar. Eine Steuerungseinheit ermöglicht es, die Galerie rund um den Stadtturm in den verschiedensten Farben hervorzuheben.

Bürgermeister Franz Stefan Karlinger: „Ich bedanke mich bei allen Sponsoren, die auf Initiative der TSE und haas_archi-

tektur* für die Finanzierung des Projekts gewonnen werden konnten. Damit ist es gelungen, einen starken Impuls und ein weithin sichtbares Zeichen für die 800 - Jahr - Feier seitens der Ennsener Wirtschaftstreibenden zu setzen.“

Foto: Architekturbüro Haas



Hannelore Weichhart:

Nach 38 Dienstjahren ruft der Ruhestand

Gebührend verabschiedet wurde Frau Hannelore Weichhart am 20. April nach 38 arbeitsreichen Dienstjahren im Kindergarten Römerneest.

Ihr Team bedankt sich für die gute Zusammenarbeit und wünscht Hannelore einen angenehmen Ruhestand.

Du hast solange bei uns geschafft
mit Fleiß und Schweiß und Nervenkraft.
Nimm unseren Respekt entgegen,
solche wie dich muss man gut pflegen,
damit sie dem verrückten Treiben
recht lange noch erhalten bleiben!



Gesundheit und Umwelt „Einst und Jetzt“

Gesundheits- & Umweltag 2012



Bereits zum vierten Mal findet heuer der Gesundheits- & Umweltag statt. Am Samstag, 22. September 2012, werden von 9:00 bis 16:00 Uhr zahlreiche Aussteller rund um die Themen Gesundheit und Umwelt informieren.

Sie haben Interesse, Ihren Verein oder Ihren Betrieb zu präsentieren?

Nähere Informationen und Anmeldeformulare erhalten Sie am Ennsener Stadttamt bei Monika Schlögl unter der Telefonnummer 07223 82181 115 oder per E-mail m.schloegl@enns.ooe.gv.at.

